

Article 21 du Règlement

Afrique reconnaissent que le ministre a rendu un hommage inestimable aux ONG en les associant au développement.

[Français]

Afrique 2000 reflète la volonté des Canadiens et des Canadiennes à s'impliquer de façon continue dans le développement en Afrique. En visant des priorités alimentaires et agricoles dans ses programmes pour les 15 prochaines années, le gouvernement fait preuve d'engagement à long terme.

[Traduction]

L'initiative dont le Canada a toujours fait preuve dans le programme d'aide de lutte aux victimes de la sécheresse en Afrique et dans les autres questions liées au développement de ce continent en fera un participant actif lors de la session spéciale des Nations Unies sur l'Afrique prévue au mois de mai. Nous remercions tous les Canadiens de leur indéfectible appui.

* * *

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

LES RELATIONS ENTRE LE CANADA ET LA CORÉE

M. John Nunziata (York-Sud—Weston): Monsieur le Président, quels sont les rapports entre notre gouvernement conservateur et celui de la Corée? Existe-t-il des rapports intimes entre le ministre de l'Industrie, le gouvernement coréen, Hyundai et la Hanil Bank? Les Canadiens ont le droit de savoir et il est temps que le gouvernement dise la vérité, au nom l'intérêt public.

Pourquoi tant de députés conservateurs ont-ils des rapports si particuliers avec le gouvernement sud-coréen? Pourquoi cinq députés conservateurs ont-ils quitté secrètement le pays pour se rendre en Corée aux frais du gouvernement coréen? Quel intérêt personnel les attire dans ce pays?

M. le Président: A l'ordre, A l'ordre, s'il vous plaît. Le député sait pertinemment qu'il est antiréglementaire de faire des commentaires sur ses collègues.

M. Nunziata: J'expose des faits.

M. le Président: A l'ordre, s'il vous plaît. Le député de York-Centre (M. Kaplan).

* * *

LA PROSTITUTION

ON DEMANDE UN NOUVEAU PROJET DE LOI

L'hon. Bob Kaplan (York-Centre): Monsieur le Président, je voudrais dire un mot à propos du projet de loi du gouvernement visant à supprimer la prostitution sur la voie publique. A mon avis, tous les Canadiens reconnaissent que ce genre de loi est nécessaire, mais lorsque l'opposition s'est élevée contre les lois proposées par le gouvernement, c'était parce qu'elles étaient dures et injustes et qu'elles traitaient les prostituées et

leurs clients comme si elles n'étaient pas des êtres humains vivant au sein de la société canadienne. Les décisions des tribunaux prouvent maintenant le contraire et il faut donc les traiter comme des êtres humains.

Je prie le gouvernement de réviser ces lois sévères auxquelles nous nous sommes opposés si violemment, de lire le rapport Fraser et de proposer une loi efficace et susceptible de supprimer vraiment la prostitution sur la voie publique, en conservant aux prostituées et à leurs clients leur dignité humaine.

* * *

[Français]

LES JEUNES

LES EMPLOIS D'ÉTÉ—LA PERFORMANCE DU GOUVERNEMENT

M. Gilles Bernier (Beauce): Monsieur le Président, le député de Yorkton—Melville (M. Nystrom) s'attaquait au programme Défi 86 le 23 mars, et je cite:

Évitons de recourir au programme de création d'emplois d'été pour les jeunes dont l'objectif est d'améliorer les débouchés professionnels de ces derniers en leur permettant de travailler dans un domaine relatif à la carrière de leur choix.

Le député fustigeait ainsi les jeunes qui pouvaient obtenir un emploi d'été comme commis, serveurs, serveuses, employés de pharmacie, et ainsi de suite.

Il est malheureux de voir, monsieur le Président, un député de l'opposition dénigrer de tels emplois que peuvent occuper nos jeunes quand on sait les efforts qu'ils font pour se trouver un emploi durant l'été. L'attitude du gouvernement ne va sûrement pas dans le sens de l'opinion exprimée par ce député néo-démocrate. Pour nous, tous les emplois sont importants et nous ne sommes pas au pouvoir pour déprécier certaines catégories d'emplois.

En Beauce, nous obtenons des résultats concrets car nos entreprises privées sont positives et, en collaboration avec mon gouvernement, procurent des emplois à un maximum de jeunes. Hommage à nos jeunes, et bonnes vacances à eux!

M. le Président: A l'ordre, les 60 secondes sont écoulées.

* * *

[Traduction]

LES COMMUNICATIONS

ON FÉLICITE LE RÉSEAU CTV POUR SON ÉMISSION *MASTERS OF DECEPTION*

M. Benno Friesen (Surrey—White Rock—Delta-Nord): Monsieur le Président, je voudrais profiter de l'occasion pour féliciter le réseau CTV d'avoir diffusé dimanche soir dernier l'émission intitulée *Masters of Deception*, où l'on a décrit l'ampleur des moyens consacrés par l'Union soviétique à la désinformation dans le monde.